REPÚBLICA DE COLOMBIA GOBERNACIÓN DEL MAGDALENA SECRETARÍA DE EDUCACIÓN DEL MAGDALENA

Santa Marta D. T. C. H.

Marzo 15 de 2013

Secretaría de Educación Departamental

"Todos a Aprender" llegó al Magdalena

El Programa todos a Aprender es liderado por el Ministerio de Educación Nacional y hace parte del plan sectorial "Educación de calidad, el camino para la prosperidad". El objetivo es mejorar la calidad educativa en todos los niveles, desde la primera infancia hasta la educación superior.

El programa "Todos a Aprender" del Ministerio de Educación Nacional, esta vez, llegó a la capital del Magdalena. Allí capacitó durante los días 11, 12, 13, 14 y 15 de marzo, en el Hotel Palmarena del Rodadero, a 47 docentes del departamento en formación de tutores.

"Todos a Aprender" tiene como objetivo principal mejorar los niveles de los aprendizajes de los estudiantes de básica primaria en lenguaje y matemáticas de los establecimientos educativos con mayores dificultades y mas alejado de nuestro país.

En este evento los tutores antiguos dieron a conocer su experiencia e incentivaron a los nuevos colegas para que sigan contribuyendo al fortalecimiento de a calidad educativa. Este equipo de tutores acompañará a las 136 Instituciones Educativas Departamentales que cuentan con el programa.

Para Juan Carlos Varela Bolaños, docente de Media Luna, Municipio de Pivijay, este evento cumplió con las expectativas del Programa y se llenaron los vacíos que tenían sobre la iniciativa.

Al finalizar del evento se hizo una concertación para asignar las sedes educativas a los nuevos tutores que a su vez firmaron un documento aceptando la tutoría. Por otro lado, a los nuevos tutores se les distribuyeron los Estándares Básicos de Competencias -EBC-

"Todos a Aprender" contó con la participación de los Formadores del Programa para la Transformación Educativa, del Ministerio de Educación Nacional, funcionarios de la Secretaria de Educación Departamental y del nuevo equipo de tutores del Magdalena.

Comunicaciones Secretaría de Educación Gobernación del Magdalena